

## Silaturahmi Kapolresta Banyuwangi dengan Pengurus LDII Banyuwangi di Ponpes PPPM Nurul Huda

Hariyono - [BANYUWANGI.HALUANINDONESIA.COM](http://BANYUWANGI.HALUANINDONESIA.COM)

Dec 18, 2024 - 20:31



*Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., melaksanakan kunjungan silaturahmi dengan pengurus dan tokoh agama dari Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Banyuwangi di Pondok Pesantren Pelajar dan Mahasiswa PPPM Nurul Huda, Karangrejo, Banyuwangi, Rabu (18/12/2024).*

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., melaksanakan kunjungan silaturahmi dengan pengurus dan

tokoh agama dari Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Banyuwangi. Kegiatan yang berlangsung di Pondok Pesantren Pelajar dan Mahasiswa PPPM Nurul Huda, Karangrejo, Banyuwangi, dihadiri oleh lebih dari 40 orang pengurus dan anggota LDII setempat, Rabu (17/12/2024).



Ketua DPD LDII Banyuwangi Dr. Astro Junaidi, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas kedatangan Kapolresta dan berharap pertemuan kali ini dapat mempererat hubungan antara Polresta Banyuwangi dengan organisasi LDII yang memiliki lebih dari 30 cabang di seluruh Banyuwangi.

"Selain tiga pondok pesantren yang kami kelola, kami juga memiliki 75 majelis taklim yang tersebar di seluruh Banyuwangi. Kami berharap melalui silaturahmi ini, dapat tercipta hubungan yang harmonis dengan pihak kepolisian untuk menjaga kedamaian dan keamanan masyarakat," ujar Astro.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., dalam sambutannya menyampaikan beberapa poin penting terkait situasi kamtibmas di Banyuwangi. Dirinya mengungkapkan bahwa meskipun Banyuwangi dikenal sebagai daerah yang aman, pihak kepolisian terus berupaya untuk menjaga kondusivitas daerah, terutama menjelang Nataru.

"Silaturahmi ini sangat penting untuk menjaga hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, khususnya dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kami sangat mengapresiasi dukungan LDII dalam menjaga keamanan, khususnya di wilayah Banyuwangi," ujar Kombes Pol Rama Samtama Putra.





Kombes Pol Rama menambahkan, dalam beberapa waktu ke depan, kepolisian akan menggelar Operasi Lilin Semeru 2024 yang berfokus pada pengamanan liburan akhir tahun. Ia berharap dukungan dari semua pihak, termasuk LDII, dalam menjaga ketertiban dan meramaikan sektor pariwisata yang menjadi sumber pendapatan masyarakat.



Seluruh rangkaian acara berlangsung dengan aman dan lancar, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat sekitar. "Alhamdulillah, acara ini berjalan dengan lancar. Semoga apa yang telah disampaikan oleh Kapolresta dapat

diterima dengan baik dan dapat diwujudkan dalam bentuk kerja sama nyata di lapangan," ujar salah seorang pengurus LDII yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Dengan acara silaturahmi ini, Kapolresta Banyuwangi mengharapkan terciptanya kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan organisasi masyarakat, untuk menjaga Banyuwangi tetap aman dan kondusif. (\*\*\*)